



El Nenuco no pasa de perico-perro

Con todo y que se entregó a los brazos de **Claudia Sheinbaum** desde 2021, a cambio de que su hermano **Israel** no fuera a la cárcel por desacato cuando fungió como alcalde de Venustiano Carranza, **Julio César El Nenuco Moreno** no fue considerado en el equipo presidencial.

Y conste que el hoy diputado federal ha sido fiel servidor de la Presidenta, poniendo incluso a su disposición su alcaldía. Le permitieron conservar su territorio con **Evelyn Parra**, una diputación local para su hermano **Israel**, y una federal para **Elena Segura**, pero no habrá más.

Si *El Nenuco* se entregó por completo, traicionando incluso a su padre político, **Jesús Zambrano**, quien lo encumbró desde el PRD, ¿por qué entonces no lo recomensan como él cree merecer?

Siempre ha soñado con ser senador de la República, pero ni en el sol azteca, ni ahora en Morena, lo ha conseguido. Y las posiciones que ganó, son las mismas que históricamente ha tenido.

Quienes están en el entorno presidencial dicen que la respuesta es muy sencilla y se llama **Estela Damián**, gente muy cercana a **Sheinbaum** desde que fue jefa de Gobierno, y que tiene viejas cuentas por saldar con **Julio César**.

Y es que en la época en que ambos militaban en el PRD, **Damián** intentó más de una vez ser candidata a delegada en Venustiano Carranza, pero *El Nenuco* siempre se le atravesó, utilizando contra ella todos los métodos posibles, fueran legales o no.

En el consejo político del sol azteca, donde se decidían las candidaturas, siempre contó con la complicidad de *Los Chuchos*, especialmente de **Zambrano**, quien le echaba la mano para planchar a **Estela**.

No fueron una ni dos veces; la escena se repetía cada tres años. Cuando llegaron al punto de *no retorno* fue cuando esbirros de *El Nenuco* actuaron violentamente contra ella y **Rocío Barrera** —que en ese tiempo era su dupla— para impedirles hacer campaña interna.

Por eso **Damián** y **Barrera** brincaron desde un inicio a Morena, aunque finalmente esta última regresó al PRD; **Moreno** lo hizo apenas en 2021, para conservar Venustiano Carranza.

Esos agravios no se han olvidado, y dicen que **Estela** es uno de los diques para que *El Nenuco* pueda acercarse más a la Presidenta, por lo que se tendrá que conformar

con cuidar su parcelita para que no se la vayan a quitar.

Y por si fuera poco, como **Julio César** fue uno de los principales impulsores de la candidatura de **Omar Hamid García Harfuch** para la Jefatura de Gobierno contra **Clara Brugada**, pues tampoco es bien visto por la 4T en la CDMX.

Así que él, junto con **Víctor Hugo Romo** y **Rigoberto Salgado**, entre otros que apoyaron a **García Harfuch**, están *apestados* en la capital, y se desesperan porque **Claudia** no les ha echado un lazo para rescatarlos en el gobierno federal, aunque sea en un puesto de segunda.

Cierto que son legisladores, pero no la están pasando bien... y sus equipos, menos.



CENTAVITOS...

Tras la primera gira de **Brugada** con **Alessandra Rojo de la Vega** por la alcaldía Cuauhtémoc, donde la jefa de Gobierno inició una campaña consistente en tocar a la puerta de los vecinos, para conocer de primera mano sus necesidades, quienes saltaron de sus curules fueron los diputados morenistas de la zona, que no fueron convocados al recorrido realizado por la colonia Obrera. Y como **Clarita** anunció que todos los jueves hará giras por las diferentes alcaldías, pues ya se quieren anotar. Porque ni modo que no aprovechen para hacer *gestiones* en sus respectivos distritos. Bien dice el dicho que nomás ven burro y se les antoja viaje.

Ha soñado con ser senador de la República, pero ni en el sol azteca, ni en Morena, lo ha conseguido.

